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Interrogazione unità sub distrettuali ASL

Premesso che

le attività e i servizi socio-sanitari dell’ASL NOVARA  stanno progressivamente riaprendo
dopo la temporanea sospensione dovuta alla riorganizzazione alla pandemia causata dal
COVID19

considerato che

nella città di Novara sono ormai previsti solo due unità sub distrettuali: una nel quartiere di
Sant’Andrea ed una a Sant’Agabio che sono strutture molto utili soprattutto per i soggetti
più fragili e che hanno meno possibilità di spostarsi e che hanno almeno una soluzione
facilitante nella quale ricevere servizi minimi ma preziosi

aggiunto che

in questo momento presso i due presidi non è stato  previsto il reintegro del personale
amministrativo ed infermieristico

si interrogano il Sindaco e la Giunta per sapere:

quali siano i motivi per i quali queste strutture non siano ancora state rese operative da
parte dell’ASL.

per  il gruppo del Partito Democratico

Emanuela Allegra, Mattia Colli VIgnarelli, Nicola Fonzo, Sara Paladini, Rossano Pirovano, Cinzia

Spilinga
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